

Aus dem Stadtsenatsbericht zur Entscheidung über den Wissenschaftspreis 2017:

Frau Mag^a Stefanie Baur wurde in Deutschland geboren. An der Kunstuniversität Graz studierte sie die Studienrichtung „Darstellende Kunst“.

Sie hat nach einem hervorragenden Studienverlauf ihr Studium in Mindeststudiendauer mit Auszeichnung abgeschlossen. Ihre zum Abschluss des Studiums vorgelegte Diplomarbeit war in Ansatz und Durchführung von herausragender künstlerischer Eigenständigkeit und prägender Relevanz in der Themenbehandlung durch die zum Einsatz gebrachten künstlerischen Ausdrucksmittel. In ihrer künstlerischen Diplomarbeit „Schwester von – Lot Vekemans“ ist es ihr gelungen, eine tief berührte und berührende Frauenfigur unserer Zeit zu kreieren.